

El servicio de autobús para trabajadores entre Huesca y Zaragoza se afianza

El precio será de 7,50 euros a partir de enero y se irá reduciendo hasta 6,30 euros conforme aumenten los abonados

HUESCA. La Coordinadora Ciudadana Huesca se mueve hizo ayer una evaluación altamente positiva del servicio de transporte discrecional para los oscenses que diariamente se desplazan a trabajar a Zaragoza puesto en marcha en octubre pasado tras un acuerdo con la compañía Alosa.

De los 50 viajeros iniciales se pasó en el mes de noviembre a 62 y hay expectativas de que el número siga creciendo, según apun-



Los usuarios del autobús, en la reunión de evaluación del servicio. R. G.

tó ayer la portavoz de la coordinadora Marisa Yzuel. No obstante, de momento no se llenan los dos autobuses que cubren el servicio, uno con salida a las 6.20 y otro a las 6.50 lo que genera un importante déficit a la empresa de transportes, que ha obligado a las partes a realizar una revisión de precios. Así, el nuevo acuerdo supone un incremento del precio que fija el viaje de ida y vuelta en 7,50 euros para el bono mensual, frente a los 6 euros que venían pagando hasta ahora.

No obstante, Yzuel explicó que conforme aumenten los pasajeros el precio se reducirá a 7 euros cuando viajen 75 personas y hasta 6,30 euros si se alcanzan los 90. Los usuarios anuales tendrán gratis los viajes de diciembre para compensar los días de vacaciones que no hacen uso del bono. Destacó, sobre todo, que el servicio es un hecho y tendrá continuidad.

M. PÉREZ